

ACCUEIL

Dans un écrin de verdure et de calme



Bienvenue aux camping-caristes toute l'année !

CV Chaque semaine



Parc de Palétès

09200 SAINT-GIRONS

Tel: 05 61 66 06 79 - 06 07 021 021 - Fax: 05 61 66 76 86

Site: parcpaletes.com - mail: contact@parcpaletes.com



Chalet Gîtotel



50 emplacements
superficie 6 ha
location de :

- chalets Gîtotel
- bungalows Trigano
- mobilhomes
- caravanes
- meublés
- 22 chambres

S'OXYGÈNER, DÉCOUVRIR

Avec une superbe vue panoramique sur la chaîne des Pyrénées, dans un parc étagé, le complexe du Parc de Palétès vous propose diverses formules vacances « à la carte », en camping ou en location.

Tout ici a été pensé pour le confort et la tranquillité des familles en vacances ; quelle que soit l'option choisie, vous bénéficierez des installations et équipements communs, à commencer par la piscine panoramique, le tennis ou la salle de ping-pong... Vous aurez accès à la salle de télévision, à la laverie et vos enfants pourront se débâiller en toute sécurité sur l'aire de jeu qui leur est réservée. Nous vous proposerons mille et une activités pour la journée... nous vous ferons rire, jouer et danser ! Alors, pour vos prochaines vacances, plus d'hésitation, direction le Parc de Palétès !



Chalet Gîtotel



Meublé

Bungalow Trigano

se reposer

With a superb panoramic view of the Pyrenees mountain range from its terraced site, the Parc de Palétès complex is proud to present its « à la carte » camping or self-catering holiday programmes.

Specially designed for the comfort and serenity of the whole family, all our programmes give you unlimited access to facilities and equipment like our panoramic swimming pool, tennis courts and ping pong room. Also available are the television room, launderette and your children can safely get rid of their pent up energy in the playground. We'll be offering a thousand and one activities every day : laughs, games and dancing ! So, don't hesitate : head towards Parc de Palétès for your next vacation !



faire la fête



Camping Caravane



Bungalow Trigano



FORMULES

Le confort, l'espace

Locations :

- Semaine - Quinzaine
- Week-End, Nuitée



Plan bungalow
4/5 places



Plan chalet Gîtotel
5 places



Meublés 2/3 places

Grille de tarifs et contrats de réservation, nous consulter



Les Auliers

Salle de détente et d'activités (300 places)

Ouverture :

- Locations : toute l'année
- Services : du 01/06 au 30/09
- Animations : du 01/07 au 31/08



Chambre

Formule :

- Pension
- 1/2 pension



LA TABLE DE L'OURS

Restaurant ouvert à l'année

A 5 km
du centre ville



Face à la chaîne des Pyrénées, le restaurant



«La Table de l'Ours» vous propose toute l'année midi et soir ses spécialités régionales ainsi que sa carte de fruits de mer et poissons.

- Séminaires et banquets de 15 à 200 personnes
- Formule pension, 1/2 pension, étape VRP
- Traitement à domicile
- Accès piscine et tennis
- Tickets restaurant acceptés
- Accès et parking aisé

Parc de Palètes
09200 ST-GERONS



Tel. 05 61 66 10 31

Pendant votre séjour au Parc de Palètes, avec notre équipe d'animation, découvrez les 18 vallées du Couserans et gergiez-vous d'activités sport, nature et découverte.



L'évasion au coeur
des Pyrénées



Ariège
Midi-Pyrénées



Camping ★★★ et Locations

PARC DE PALETES

09200 SAINT-GERONS

Tel. 05 61 66 06 79

Port. 06 07 024 024

Fax : 05 61 66 70 88

www.parcdepalètes.com contact@parcdepalètes.com

Parc de Palètes
Ariège Pyrénées

Parc de Palètes

NOUVELLE DIRECTION



Camping ★★★
& Locations

